



Bonjour à tous

Voici le compte rendu de l'audioconférence de ce matin sur les mesures prise dans nos services suite au confinement.

Pas de grande littérature juste des informations.

– pas de Plan de Continuité d'Activité toutes les missions ont vocation à continuer.

– Pas de fermeture des accueils, prise de rendez-vous si nécessaire. Si les contribuables doivent se déplacer l'attestation de déplacement doit être suffisante pour venir dans nos services.

– Concernant les agents nomades , ils ont vocation à poursuivre l'intégralité de leurs missions avec comme bémol que s'ils estiment que les conditions sanitaires ne sont pas remplies pour assurer leur sécurité sur le lieu sur lequel ils se trouvent, ils ne doivent pas intervenir.

– Les restaurants administratifs restent ouverts. Pour le moment cela peut évoluer en fonction des consignes DG.

– concernant le télétravail :

Pour les agents recensés comme vulnérable, le télétravail est de droit s'il est possible de le mettre en place. Sinon l'agent doit être placé en ASA. Si dans cette position on vous propose le télétravail vous devez le prendre vous n'avez pas la possibilité de le refuser sans argumentaire valable. Qui sera alors examiné (nous vous conseillons de nous contacter si cela arrive). L'agent en situation de vulnérabilité a la possibilité de refuser le télétravail et de venir travailler sur un poste aménagé pour assurer sa sécurité.

Pour les autres agents vous devez faire votre demande et elle sera examinée et les avis favorables seront fournis en matériel au fur et à mesure des disponibilités. La campagne actuelle concerne aussi bien les demandes dans le cadre de la crise sanitaire que les demandes sur le long terme. Si le mode de travail ne vous convient pas vous aurez toujours la possibilité d'y mettre fin ensuite.

– les agents pensant être en situation de vulnérabilité et qui n'ont pas été contacté par le Docteur De Pauw doivent lui envoyer un mail afin qu'elle prenne contact avec eux.

Prochaine audioconférence en fin de semaine prochaine, si d'ici là vous avez des doutes ou des questions contactez nous rapidement que nous puissions intervenir.

Prenez soin de vous et de vos proches, votre santé est notre priorité.

Bon week-end